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月目標 

「徹底的に予防しよう」 

 

    
  

 

応援団  

 

 

   闘志！ 中体連 全力応援 

 

               

 

 

 

 

 

 

 

 

日 曜 予定 

１ 木 NOチャイム週間    人権教育月間 

２ 金  

３ 土                  

４ 日               

５ 月 中体連応援ソング週間  読書旬間 

６ 火 筑北祭スタート集会 委員会④ 

７ 水  

８ 木  

９ 金 中信大会壮行会 

１０ 土 中信大会 バスケ 

１１ 日      〃 

１２ 月  

１３ 火  

１４ 水 ビブリオバトル①  生徒集会 

１５ 木  

１６ 金 ビブリオバトル② 

１７ 土 中信大会 バスケ・バレー・野球・剣道          

１８ 日           〃 

１９ 月 NOチャイム週間後半 

２０ 火  

２１ 水  

２２ 木 委員会⑤ 筑北祭 100日前イベント 

２３ 金  

２４ 土 中信大会 バスケ・バレー             

２５ 日   〃    バレー・野球・バスケ         

２６ 月 学習相談① 

２７ 火 学習相談② 

２８ 水 学習相談③ 

２９ 木 期末テスト・復習テスト     

３０ 金                   

 

６月の月目標 

 

 

 

今月は人権について考える月間です。６月は生徒会でも周り

の人たちとのつながりを見つめなおし、改めて互いの人権につ

いて考える機会を設けていこうと思います。 

また、今月は中体連の大会シーズンでもあります。今まで、応

援団を中心に選手の皆さんの健闘を祈って、応援練習に取り組

んだり、メッセージボードを作成したりしてきました。大会に出場

する選手の人も、そうでない人も、応援を通して会員同士のつな

がりを感じ、互いに思い合う関係をつくっていきましょう。 

３年生で初めて応援団に入りました。最初は何もわからなく

てとても大変だったけれど、日を重ねるごとにどんどん型や声

出しができるようになり、団員の人たちにもしっかり指示を出

せるようになりました。今年は団員も多く、応援練習にも力が

入りました。 

壮行会では応援団長として、選手の皆さんを全力で応援す

ることができて良かったです。ありがとうございました。 

去年から応援団に参加して、今年は応援副団長になりま

した。今年は１年生の団員がたくさん入ってくれたので、より

迫力のある応援ができるようになりました。 

壮行会ではそんな応援団が先頭に立ち、大きい声で全校

が１つになる応援をすることができました。ありがとうござい

ました。 

応援副団長 
 白木 茉子さん 

応援団長 

 塚原 慧さん  

仲間とのつながりを大切に 

応援と感謝を伝え合おう 

今年の応援は感染症の制限が緩和され、声を出しての応援とな

りました。壮行会に向け、毎朝、応援団の皆さんが大きな声で応援

練習をしている姿が見られました。また応援団の皆さんが中心とな

って、各クラスの応援練習を進めてくれたおかげで、本番の壮行会

では、１人ひとりが全力で応援を行うことができました。応援メッセ

ージボードにも、たくさんのエールが寄せられ、選手の皆さんの力

となっていました。 

応援団の皆さん 応援メッセージボード 壮行会の様子 

http://www.google.co.jp/url?q=http://01.gatag.net/tag/%E7%B4%AB%E9%99%BD%E8%8A%B1%EF%BC%88%E3%82%A2%E3%82%B8%E3%82%B5%E3%82%A4%EF%BC%89/?ssort=__reaction_buttons_6__________-pm&sdir=desc&sa=U&ved=0ahUKEwiJ_YWL9s7aAhWGVZQKHUowDQkQwW4IJDAH&usg=AOvVaw35dMXixeyVrIHFE5n4vtwj


第６６回筑北祭に向け 
筑北祭まで１０８日となり準備が本格的に始まってきました。感染症の制限が緩和され以前のような活動が行える

ようになりました。「革新」生徒会スローガンの実現に向け、今年度は「意見を聞く」「目的をはっきりさせる」「交流・発

信」の３つの重点を取り入れた活動を企画しています。 

６日（火）には、第１回筑北祭集会（スタート集会）が開かれ、正副実行委員長の紹介や当日の日程・役割の確認、

サブテーマ募集について説明がありました。筑北祭の準備も、これから本格的になってきます。成功に向け、会員一

丸となって取り組みましょう。 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

     

 
 
 
 
 
 
 
 
《給食週間の振り返り》       《NOチャイム週間（前半）の振り返り》 

 今年度の筑北祭は、テーマ「革新」に向け今までにない筑北祭にしたいと思います。 

筑中ソーランでは、原点から見つめなおし、力強い演舞を目指します。例年行っている運動会や総合的な

学習の発表の他に、生徒会企画として地域や他校との交流や発信の場を設け、新たな取り組みも行います。

会員の皆さんには、これから行われる〇〇日前イベントの筑北祭集会などから、筑北祭への意識を高めてい

くとともに、各委員会の役割に取り組んでもらいたいと思います。積極的に活動に参加し、「革新」の筑北祭

を一緒に創り上げていきましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

給食週間では、各学年の課題を自分たちなりに改善しよう

と取り組んでいて成果があったと思います。給食室の先生方

にインタビューを行ったり、掲示をしたり、給食に関するクイズ

を行ったりして、会員や先生方に給食に関心をもち楽しんで

もらえてよかったです。 

   厚生委員長 大籏 璃央さん 

今回の NO チャイム週間前半では、全てのチャイムを切りま

したが、会員の皆さんは、互いに声を掛け合って行動できてい

たので、時間を意識することができたと思います。 

6/19～6/２３には、「NO チャイム週間後半」もあるので、前

半で出た課題を後半の取り組みに生かせるようにしましょう。 

              評議員長 町田 翔さん 

・壮行会では、会員が１つになり、選手の皆さんを応援する姿がありました。選手の皆さんは、会員の応援を力に、悔いの残らない 

よう全力で闘ってきてください。応援しています。 

・筑北祭の準備が始まり、忙しくなってきました。筑北祭の目的や内容を確認し、一人一人役割を果たしていきましょう。 

・先月から、生徒会通信を麻績小や麻績保育園にも配布をするようになりました。これから更にいろいろな場所へ筑北中の生徒会 

活動を発信していきたいです。                                               文責 峯村 友萌 

第１回筑北祭集会（スタート集会）の様子 実行委員長：花岡 拓海さん 副実行委員長：清水 恵蓮さん 

編集後記 

 

ソーラン隊長  ： 髙澤 楓香さん 

ソーラン副隊長： 平田 瑛路さん 


